



¿Invasión extraterrestre? Jaime Maussan se reúne con el presidente de la Cámara de Diputados



El periodista mexicano Jaime Maussan llevó el tema de los Objetos Voladores No Identificados (OVNIS) hasta la Cámara de Diputados, en donde sostuvo una reunión vía zoom y en privado con el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna.

En el video difundido en su cuenta personal de Twitter, se observa un OVNI cerca de un helicóptero, al parecer de las Fuerzas Armadas, sin embargo, no se precisa bien en la imagen.

En tanto, el investigador y ufólogo agradeció al presidente de la Cámara de Diputados su interés por el tema y aseguró que habrá una reunión en el Congreso de la Unión.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/jaime-maussan-se-reune-con-presidente-de-la-camara-de-diputados-para-hablar-sobre-ovnis>